

BERITA TERBARU

Humas Lapas Narkotika Purwokerto Asah Keahlian Produksi Audio Visual di Kelas Belajar Kehumasan "Kejar Berkah Ramadhan"

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 2, 2024 - 22:20



Purwokerto, INFO_PAS - Humas Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Purwokerto ikuti Kelas Belajar Kehumasan seri 4 bertajuk "Kejar Berkah Ramadhan : Kelas Belajar Bersama Anak Humas". Kegiatan ini digagas oleh Biro

Humas, Hukum dan Kerja Sama (Hukerma) Kemenkumham RI dan diikuti secara virtual oleh perwakilan pengelola kehumasan di seluruh jajaran Kemenkumham di Indonesia.

Kelas belajar kali ini fokus pada peningkatan pengetahuan dan keahlian para humas dalam teknik dasar produksi audio visual dengan tema "Pascaproduksi". Fahrul Ayunki Hikmawan, seorang Cinematographer Film ternama di Indonesia, hadir sebagai narasumber untuk membagikan ilmunya.

Fahrul menekankan pentingnya menjaga konsistensi estetika visual dalam proses pascaproduksi. Hal ini meliputi pemilihan gaya sinematografi, pencahayaan, dan elemen-elemen visual lainnya agar sesuai dengan nuansa dan tema film/video.

"Pascaproduksi merupakan tahap penting untuk menyempurnakan hasil karya audio visual. Dengan memahami teknik-tekniknya, humas dapat menghasilkan konten yang lebih menarik dan informatif," ujar Fahrul.

Antusiasme peserta terlihat dari banyaknya pertanyaan yang diajukan selama sesi tanya jawab. Para peserta antusias mempelajari tips dan trik untuk meningkatkan kualitas produksi video mereka.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami untuk meningkatkan kemampuan dalam memproduksi konten audio visual yang menarik dan informatif," ungkap salah satu peserta dari Lapas Narkotika Purwokerto.

Kelas Belajar Kehumasan "Kejar Berkah Ramadhan" merupakan upaya Kemenkumham untuk meningkatkan kualitas dan profesionalisme humas dalam menyebarkan informasi kepada publik.

Diharapkan dengan pelatihan ini, humas Lapas Narkotika Purwokerto dapat menghasilkan konten yang lebih kreatif dan efektif dalam menyampaikan pesan kepada masyarakat. (MAA)